

## Necesario, reformar la Ley Federal del Trabajo para evitar que líderes sindicales cometan actos de corrupción: Margarita García

La diputada Margarita García García (PT) señaló la necesidad de reformar la Ley Federal del Trabajo a fin de evitar que los líderes sindicales cometan actos de corrupción, al suscribir en este marco normativo que se realice una administración transparente, justa y proporcional, dando prioridad a los intereses de sus afiliados. Lo anterior, luego de que la Comisión de Trabajo y Previsión Social avaló una propuesta de la diputada para reformar la Ley Federal del Trabajo.

https://edomexaldia.com/necesario-reformar-la-ley-federal-del-trabajo-para-evitar-que-lideres-sindicales-cometan-actos-de-corrupcion-margarita-garcia/